

Estación Valencia podría estar operativa durante el último trimestre del presente año

Las obras superan el 70% de avance y solo faltan detalles

QUILPUÉ.- Este fin de semana, los vecinos que integran la mesa territorial del sector Valencia, junto a representantes del municipio, recibieron una actualización del estado de avance relacionado con las obras de la esperada Estación Valencia por parte de EFE Valparaíso.

En este contexto, la empresa ferroviaria informó que la construcción ya alcanza un 70% de avance, correspondiente principalmente a las obras civiles y terminaciones en los edificios norte y sur; mientras que el 30% restante contempla la instalación de torniquetes, ascensores, cámaras de vigilancia y seguridad.

En este contexto, el gerente general de EFE Valparaíso, Miguel Saavedra, anunció a los vecinos y a la red de usuarios

del tren Limache-Puerto la puesta en marcha de esta esperada obra, cuya etapa de pruebas comenzará durante el último trimestre del presente año.

“Estamos ya en el último tercio de construcción y, por lo tanto, esperamos que de aquí a fin de año podamos poner en operación esta anhelada estación de manera progresiva y segura, para que podamos generar un nuevo punto de movilidad desde y hacia la

comuna de Quilpué”, detalló Saavedra.

Por su parte, la alcaldesa Carolina Corti expresó que “EFE está cumpliendo un sueño para los vecinos de Valencia. EFE ha sido quien ha materializado esta posibilidad y eso significa que, evidentemente, cuando las cosas y las voluntades se unen, todo funciona”.

Desde la comunidad, el avance del proyecto fue recibido con entusiasmo. María Olivares, presidenta del Centro de Adultos Mayores “Jóvenes del Ayer” y miembro del Comité por la Estación Valencia, comentó que “esto va a ser muy favorable para toda la gente del sector, o sea, de toda Valencia en general”.

Finalmente, vecinos y autoridades abordaron temas como la conexión con buses y el entorno de la estación, donde se contempla la implementación de un paradero cercano para potenciar la integración del transporte público.

Además, se pretende extender la cobertura del servicio ferroviario hacia Valencia Alto a través de la combinación con buses. Para ello, se está desarrollando un trabajo coordinado entre la Seremi de Transportes y la Municipalidad de Quilpué.



FFE confirmó que los trabajos avanzan de acuerdo a lo planeado y dentro de muy poco estarán a disposición de la comunidad.